

DIRECCIÓN EJECUTIVA DE PRENSA
DIRECCIÓN DE SEGUIMIENTO INFORMATIVO

### JEFA DE GOBIERNO DE LA CDMX

Lunes 30 de diciembre, 2024.

A ESCALERAS Y ELEVADORES, 3 MMDP. El Gobierno de la Ciudad de México destinará durante el sexenio más de tres mil millones de pesos a la rehabilitación de escaleras eléctricas y elevadores del Metro, dio a conocer la Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA. Indicó que sustituirán 120 escaleras con una inversión de mil 200 millones de pesos y su administración destinará mil 835 millones de pesos para la instalación de elevadores. Estas acciones beneficiarán a las 4.5 millones de personas que se trasladan diariamente en el Metro y forman parte del cumplimiento de los compromisos que establecí con la ciudadanía", publicó en un mensaje en redes sociales. BRUGADA recordó que en 2025 el Sistema de Transporte Colectivo tendrá recursos por 23 mil millones de pesos, el cual calificó como el mayor presupuesto en el rubro en la historia de la ciudad. También habló de que recientemente se sustituyeron 18 escaleras de última generación con una inversión de 151 millones de pesos. Exc. 19.

HABRÁ MUCHA LANA PARA EL METROBÚS, EL CABLEBÚS Y EL METRO EN 2025. En días recientes, la Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA MOLINA, adelantó las obras que comenzarán a construirse con dinero del presupuesto del próximo año, destacando los proyectos de movilidad para beneficio de los chilangos y demás población que se desplaza todos los días por la capital. Entre las obras anunciadas destacan la renovación de algunas líneas del Metro (además de terminar la remodelación de la Línea 1) y la creación de nuevas rutas de Metrobús y Cablebús.

MCH 1, 6 Y 7.

**ELIMINARA CLARA BRUGADA A LOS MICROBUSES.** La eliminación de los microbuses en 2025 es el objetivo de la **Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA,** para dar paso a la electromovilidad como parte de la modernización de las unidades de transporte. Para ello, la **Mandataria capitalina** anunció una inversión histórica en el tema de movilidad y electromovilidad de 185% más que el 2024, como parte del Decreto de Presupuesto de Egresos 2025, consultado por Diario Basta. **Bas. 8.** 

HABRÁ PARA 2025 TROLEBÚS CHALCO-SANTA MARTHA. De acuerdo con estimaciones del gobierno federal y del gobierno del Estado de México, en abril del próximo año será inaugurado el Trolebús Chalco-Santa Martha. La Presidenta de México, Claudia Sheinbaum anunció que después de recorrer las obras de ese medio de transporte, junto con la gobernadora mexiquense, Delfina Gómez Álvarez, y la **Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA MOLINA**, se tiene el compromiso de inaugurar en abril próximo esta obra, la cual beneficiará la movilidad de tres millones de personas. **Pre 10, Bas 2.** 



DIRECCIÓN EJECUTIVA DE PRENSA
DIRECCIÓN DE SEGUIMIENTO INFORMATIVO

APROBARÁN ACTUALIZACIÓN DE LEY DE COORDINACIÓN METROPOLITANA CON EDOMEX E HIDALGO. Luego de que la Comisión de Desarrollo Metropolitano del Congreso de la Ciudad de México aprobará la realización de foros y mesas de trabajo en coordinación con otras dependencias para la actualización de la Ley de Coordinación Metropolitana de la Capital, el diputado Alberto Vanegas Arenas, reafirmó el compromiso de escuchar todas las voces y dar participación a todos los interesados para diseñar una ley moderna y acorde a la nueva realidad del Valle de México. Aseguró que su compromiso como legislador, y el de todos quienes impulsan la construcción del Segundo Piso de la Transformación, es escuchar todas las voces para la actualización de la Ley de Coordinación Metropolitana en la Ciudad de México y lograr un diseño que responda a las necesidades actuales de quienes habitan en la Ciudad y sus alrededores. Lamentó que la ley de Coordinación Metropolitana se encuentra ya desactualizada en el marco de la nueva estructura organizacional del Gobierno de la Ciudad de México 2024-2030, encabezado por la Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA, y a las necesidades actuales de la metrópoli para fortalecer la gobernanza metropolitana. Pre. 9.

EL PERIÓDICO LA RAZÓN PUBLICA SU ANUARIO 2024, en el cual se destacan varios hechos, como son cuando Morena revivió en la CDMX y obtuvo el carro completo, llevándose los comicios de este año no sólo la Jefatura de Gobierno con CLARA BRUGADA MOLINA, también 11 alcaldías y el Congreso local; así como reavivaron la pelea por área de Chapultepec, el regreso de la Licencia Permanente y el estreno de otro Cablebús que va de Los Pinos-Constituyentes hasta Santa Fe. Raz-Suplemento.



DIRECCIÓN EJECUTIVA DE PRENSA DIRECCIÓN DE SEGUIMIENTO INFORMATIVO

#### COLUMNAS DE JEFA DE GOBIERNO

Lunes 30 de diciembre, 2024

**LÍNEA 10,** por Demis Fuentes. En la recta final del año, la CDMX arrancará hoy el tan esperado programa Agua del bienestar. Se trata de una de las promesas de la **Jefa de Gobierno** para dotar de garrafones de agua a costos simbólicos. La duda tiene que ver con recursos y alcance, pues el Gas del Bienestar, el antecedente inmediato de un subsidio similar a nivel federal, se puso la vara muy alta y al final quedó a deber. Habrá que ver si aquí las cosas fluyen o avanzan a cuentagotas. **Met. 13, CIRCUITO INTERIOR, Ref. 2C.** 

### **ARTÍCULOS**

ATENCIÓN A COLECTIVOS Y LIDERAZGOS INDÍGENAS DE LA CIUDAD DE MÉXICO, por Fadlala Akabani. Retomando esa estafeta a nivel local como jefa de Gobierno, la doctora Claudia Sheinbaum impulsó la creación de la Secretaría de Pueblos y Barrios Originarios y Comunidades Indígenas Residentes desde el inicio de su administración. Esta acción implica la consonancia del Poder Ejecutivo local con la Constitución de la Ciudad de México, que en su título primero reconoce la composición plurilingüe, multiétnica y pluricultural de la Ciudad, sustentada en sus habitantes, pueblos, barrios originarios y comunidades indígenas. Heredera de una sólida tradición en cuanto al avance de derechos y agenda de reivindicaciones para con los pueblos y barrios originarios y las comunidades indígenas, CLARA BRUGADA firmó el pasado 12 de octubre una declaratoria para reconocer esta fecha como el Día de la Resistencia Indígena, y se comprometió a instrumentar acciones y políticas públicas en favor de estas poblaciones con énfasis en niños y mujeres. Exc. 12.

EL ÚLTIMO DOMINGO DE UN AÑO HISTÓRICO, 2024, por Ricardo Peralta. En un hecho inédito en la historia de México, participan para lograr la silla presidencial de México cuatro precandidatos competitivos en una definición de unidad en torno a la doctora Claudia Sheinbaum Pardo. Los equipos convocados por Adán Augusto López, Ricardo Monreal, Marcelo Ebrard y Gerardo Fernández Noroña se integran para sumarse a la promoción y apoyo total a la ahora Presidenta de Mexico. Al mismo tiempo, se celebran elecciones estatales donde ya asumen como titulares del poder ejecutivo Margarita González Sarabia en Morelos, CLARA BRUGADA en la Ciudad de México, Joaquín Díaz Mena en Yucatán, Rocío Nahle en Veracruz, Eduardo Ramírez Aguilar en Chiapas, Javier May en Tabasco, Libia Dennise García en Guanajuato, Alejandro Armenta Mier en Puebla y Pablo Lemus en Jalisco. Esta recomposición también incluye al Congreso federal y los congresos locales, en los que se obtuvieron mayorías calificadas inéditas. Exc. 13.



DIRECCIÓN EJECUTIVA DE PRENSA
DIRECCIÓN DE SEGUIMIENTO INFORMATIVO

**2025**, **TIEMPO DE PAZ Y SEGURIDAD**, por Salvador Guerrero. Fin de 2024 e inicio de 2025: por primera vez en la historia nacional dos mujeres ocupan simultáneamente las principales posiciones de ejercicio del poder político. Claudia Sheinbaum, Presidenta de la República, y **CLARA BRUGADA**, **Jefa de Gobierno de la CDMX**, constituirán un eje detonador de precisiones programáticas, promoción del movimiento líder del cambio de régimen iniciado en 2018 y centro de un proceso de hegemonización de la política al cual le acompaña una dosis de optimismo tan relevante. El 2025 llega con altas expectativas y renovada esperanza. Tiempo para reivindicar el deseo de paz y prosperidad. **Cró. 11.** 

RESCATAR CALZADA DE TLALPAN Y TERMINAR CON LA TRATA DE PERSONAS, por Juan Carlos Flores. La calzada de Tlalpan, lleva décadas descuidadas, sucias, despreciadas, prostituidas y corrompidas por delincuentes y gobernantes. Nadie le ha querido entrar al toro por los cuernos, y por ello es muy buena noticia que la de **Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA**, ahora sí, de manera detallada e integral, nos dé a conocer toda la transformación que pretende, de esta muy importante e histórica vialidad, una de las más conocidas y transitadas en la capital del país. Y no solamente por lo que significa el Mundial de Fútbol del 2026, sino por la deuda que tienen los gobiernos centrales y de las diferentes Alcaldías, con los vecinos, principalmente de Cuauhtémoc, Benito Juárez y Coyoacán. **Pre. 11.** 

FIN DE AÑO SIN BRONCAS, por Salvador Guerrero. La CDMX cerrará este año más segura. De confirmarse la tendencia y sí todos nos cuidamos y respetamos de aquí al inicio del miércoles, habremos contribuido adicionalmente a reducir 5 puntos porcentuales la incidencia delictiva en estos tres meses. Ese es una aportación del gabinete de seguridad, todo el equipo policial, preventivo, vigilante, del gobierno liderado por CLARA BRUGADA. Bas. 13.

#### DESPLEGADO

CLARA BRUGADA FELICITA A LA ALCALDÍA VENUSTIANO CARRANZA POR BRILLAR EN EL DEPORTE DE LA CIUDAD DE MÉXICO. Bas.9.

- 0 -